



RATHAUS benötigt wohl **16 Millionen Euro Investition**

Mit einer groß angelegten Machbarkeitsstudie inklusive Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger durch Onlinebefragung und Infoveranstaltungen zur Sammlung von Konzeptideen kommen die Vorplanungen zur Umgestaltung des Rathausquartieres an ihr Ende.

Im ehemaligen IKK-Gebäude soll ein modernes Rathaus entstehen: ein einladender offener Ort mit einer serviceorientierten Verwaltung, bürgernah und technisch gut ausgestattet, übersichtlich, barrierefrei und nachhaltig.

Hier sollen Verwaltung und Öffentlichkeit niederschwellig in Kontakt kommen. Dazu benötigt es jedoch hohe Investitionen.

Das jetzige Rathaus soll mit der Bücherei und der Spielothek als Ankernutzer ein sog. Dritter Ort neben dem Zuhause und dem Arbeitsplatz entstehen, ein öffentlicher Treffpunkt in einer entspannten Atmosphäre, der Gemeinschaft ermöglicht und das soziale Leben stärkt.

Schon jetzt zeichnet sich ab, dass dazu der Marktplatz und die anderen Freianlagen einladender gestaltet sein müssen, dazu gehören mehr Schatten spendende Baumreihen, mehr Grün, kühlende Wasserelemente und gemütliche Spieletecken.

Knapp 16 Millionen Euro sollen laut der Machbarkeitsstudie in das neue Rathaus investiert werden. Für den Umbau des aktuellen

Rathauses und der Umgestaltung des gesamten Marktplatzes inkl. der angrenzenden Freiflächen sind jeweils 8,3 Mio. Euro und 3,7 Mio. Euro in das Investitionsprogramm ab 2026 eingepflegt.

Insgesamt kommt das Programm auf ein Volumen von rund 64,5 Mio. Euro bis in die 30er Jahre. Diese Maßnahmen und den Verlauf werden wir mit einem Argus-Auge begleiten.

WECHSEL: Die neue Fraktionsspitze für Büdelsdorf

Am 03. Dezember wählte die Fraktion turnusmäßig ihren neuen Fraktionsvorstand. Einstimmig gewählt wurden der bisherige Stellvertreter Carsten Baber als neuer Fraktionsvorsitzender, Jan-Niklas Kuntzsch neuer als stellvertretender Vorsitzender sowie Jannis-Laurin Kuntzsch als Schriftführer.

Martin Hartig trat mit Hinweis auf sein Alter nicht erneut an und möchte auf eigenen Wunsch etwas

kürzertreten. Die Fraktion dankt ihm außerordentlich für seinen langjährigen Einsatz und seine erfolgreiche Arbeit an der Spitze und sein Engagement für die Partei. Er wird weiterhin seine Aufgaben als Stadtvertreter wahrnehmen.

Die neue Fraktionsspitze tritt ihr Amt zum 01. Januar 2026 an. Die SPD-Fraktion sieht sich mit der Neuwahl gut aufgestellt für die kommenden Jahre.

Inhaltlich setzt die SPD-Stadtfraktion weiterhin deutliche Schwerpunkte in den Bereichen Pflege, Bildung, Wohnen und Jugendpolitik. Derzeit besteht die Fraktion aus sechs Stadtvertreter*innen und drei bürgerlichen Mitgliedern. In den kommenden zwei Jahren wird ein weiteres Wachstum erwartet.

Carsten, Jan-Niklas und Jannis-Laurin geben weiterhin für uns Gas und freuen sich auf die kommenden Aufgaben.

Weitere Informationen unter: spd-bdf-r.de/buedelsdorf



NEUES aus Büdelsdorf



Spaß, Spannung und Teamgeist beim Fußballturnier – 555 Jahre Rickert

Ein sportliches Highlight beim großen Dorfjubiläum „555 Jahre Rickert“ im Juli 2025 war die Teilnahme einer delegierten sportlichen Gruppe der SPD mit Verstärkung, die die jungen Mannschaften ordentlich aufwirbelte.

Insgesamt konnten zehn Teams antreten – und die Startplätze waren heiß begehrte. Mit dabei waren unter anderem klangvolle Mannschaftsnamen wie die Underdogs, Rote Karte Royal, Büdelbomber, FC Rübenacker und Dynamo Tresen, sowie Traditionsteams wie die Schlauchhelden, FC Brenkhof und SPD & Verstärkung. Alle Mannschaften traten mit Humor, Leidenschaft und sportlichem Ehrgeiz an. Von jungen Spielerinnen und Spielern ab etwa 16 Jahren bis hin ins Rentenalter war alles vertreten – ein echtes Turnier für alle Generationen.

Gespielt wurde im Turniermodus mit einer Spielzeit von jeweils sieben Minuten pro Partie, was für schnelle Begegnungen, viele Tore und spannende Wendungen sorgte. Trotz des sportlichen Wettbewerbs stand der Spaß klar im Vordergrund – und der faire Umgang

zwischen den Teams trug zur hervorragenden Stimmung bei.

Im Viertelfinale musste das Team der SPD & Verstärkung aufgrund zu weniger Tore ausscheiden und konnte den weiteren Turnierverlauf anschließend gespannt vom Spielfeldrand aus verfolgen.



WIR FEIERN 555-Jahre RICKERT



EVENTS in Büdelsdorf und Rickert

Januar bis März 2026

Am 31. Januar findet unsere diesjährige Klausurtagung im RBZ statt. Gemeinsam wollen wir die politischen Schwerpunkte und Projekte für das Jahr 2026 festlegen, aktuelle Herausforderungen diskutieren und neue Ideen für

unsere Arbeit entwickeln. Die Tagung bietet Raum für Austausch, Strategie und gemeinsame Planung – wir freuen uns auf engagierte Diskussionen und viele konstruktive Beiträge! Alle Termine findet ihr unter: spd-bdf-r.de/kalender.